
EST.ADO DZ SAO PENDO (ES!ADOS ULDO DO BRALT

TRATADE POT' VARIOS HOMENS CTE ALTO GABARITO,

COMPREENDENDO, EXATAMENTE, A FILEACAO

DA CERIZIA NO ATENDENTO DA DIMINUICAO

DAS DESPESAS ORA, SE TEMOS .ULN CACTO QUE

NAO NTENDO, QUE E OBSOLETO, QUE I-. SUPERACO

ENTAO TEMOS QUE ATUALIZAQDO TFAH O ASPECTO

DA PRODUTIVIDADE, E, ENTAO, CABO A ATUAL

DIRECAO, JA QUE O PROJETO SE ENCENTRA NESTA

CASA, TRAZER A EXPOSICAO OBJETIVA E

CONTISTA SOBRE QUAIS OS MEIOS QUE IRIA USAR UAT'A

APLICAR O CREDITO DE VARIOS MILHOES DE

YRUSEIRO-.., A FIM DE CONVENCER OS SES

DEPUTADOS, CAIR ARGUMENTOS FUANDAMENTOS E,

ASSILLI, CONSEGUIR STIA APROVACAO

ORA, SI. ESILENTE E SFS DELATADOS ESTE

DEPUTADO E APENAS MN CURIOSO ::O PROBLEMA

FERROVIARIO MAS. QUE POR SER CURIOSO, SEGUIU

TAFETA O CWV DA ESTRADA DE FERRO

SOROCABANA A FHN DE VERIFICAR A DEFICIENCIA

ADMINISTRATIVA, APR CULPA DOS ENGENHEIROS

ABSOLUTAMENTE, OU DOS FUNCIONARIOS

INFERIOR"ES, ROA: POI" CULPA DA SUA PROOPRIA DIRECAO

NAO ALE PARECE, SR. PRESID_,NTE E SRS

DEPUTADOS, QUE A ATUAL DIRECAO MERECA O

,'SEDITO DE CONFIANCA DESTE PARLATO PARA

O PROPALADO REAPARELHAMENTO DA ABADA DE

LRO SOROCABANA O GOVERNO TROI

ESTRADAS DE RODAGEM; O GOVERNO CONCORRE C

RESIDENTENENTE PARA O DESENVOLVIM, NTO DO

ESTADO .OS GOVERNOS PASSADOS, DHO

DIZENDO * MAS E PRECISO QUE HAJA UNI ESTUDO POR

QUE, SE NAO, AS FERROVIAS - ENQUANTO AS

RODOVIAS SE DESENVOEM - AS FERROVIAS

CAIRAO AD ATRASO E NO EMPOBRECIMENTO NOS

NAO PODEMOS TER MEIOS DE TRANSPORTE

DERICITARLOS. E' VERDADE QUE NAO VISA, O

TRANSPORTE PUBLICO, O TRANSPORCOLETIVO UN

NENHUMA PARTE DO INUNDO, OBTER LUCROS, CLARO, LILAS

TAMBEM NAO PODE SER UM PESADO ONUS AO

ESTADO COMO E O CASO DA REDE FERROVIARIA

FEDERAL, QUE APRESENTA DEFICIT ASSUSTADOR

DE ALGUMAS DEZENAS DE BILHOES *E CRUZEIROS

RTNAO N: ESTADO DE SAO PAULO, *:*UE E O

ESTADO GRAVITANTE DA ECONOIA NACIONAL, DE

TODOS OS SEUS SETORES, PODEM MUITO BEM AS

FERROV DO ESTADO, A SOROCABANA, A

MO* SOLISTAS * SEN.IO DAR LUCROS AO

ESTADO, PELO MENOS NAO REPRESETAR PESADO

ONUS A ECONOMIA, E PODE ESSE GRUPO DE

FERROVIAS OFERECER UM PLANO GERAL DE

TRANSPORTES PARA ABASTECIMENTO DOS GRAUDES CENTROS

E TAMBEM PARA ATENDER OS CONTROS DE

PRODUCAO

AI ESTA O GRANDE DESEQUILIBRIO DA

ECONOMIA DO ESTADO ENQUANTO O PRODUTOR

MOR»E NA MISERIA, O CONSUMNIDOR PAGA ALTOS

PREC•OS PELOS PRODUTOS, E QUEM GANHA E O

INTERMEDIARIO PODERIA O ESTAD% PORTANTO

ATTAVES DAS FERROVIAS, AMPARAR , PEQUENO

PRODUTOR TRAZENDO SEUS PRODUTOS

DIRETAMENTE AOS CENTROS DE CONSUMO, BARATEANDO

ASSINAL O CUSTO DE VIDA NAS GRANDES

AGLOMERACOES HUMANAS COMO SAO PAULA SANT,OS .E

CAMPINAS EOUTRAS GLDES CIDADES QUE SE

INSTALAM NESTE GRANDE ESTADO DE SAO

PAULO, PARA ORGULHO DESTE ESTADO E DA NACAO

ENTETANTO NAO SE PROPICIA UM PALLO

DIRETOR OU UM PLANO COORDENADO PAIA O

TRANSPORTE E NEM TAO POUCO EXISTE A

COORDENAAO INDISPENSAVEL COM O PLANO FERROVIARIO

PAULISTA

IIA, MANDADO PARA ESTA CASA PELO

GOVERNADOR PASSADO, UNI PLANO UARA CRIAR A

REDE FEROVIARIA PAULISTA E T/TE,

HUMILDEMENTE ESTUDEI ESTA MATERIA PARA

COMPSICAO E AGRUPAMENTO DE TODAS AS

FERROVIAR PELO PLANO COORDENADO, INCUSIVE »ARA

ELIMINAR A BITOLA ESTREITA PASSAREDO A BITOLA

PARA 1,60 METROS PARA MELHOR «TENDIMENTO,

PARA REAPARELHAR, PARA NAO EXISTIR A

DIVERSIFICACAO DO MATERIAL FERROVIARIO, QUE ESTE

*E O PROBLEMA FUNDAMENTAL

ENQUANTO O MATERIAL DA PAFIS PODE

PRESTARDES SERVICOS, LI MGANA

APRESENTA DEFICITS ASSUSTADORES, NAO ATENDENDO

AO PROGRESSO NEM AO DESENVOLIMENTO DO

ESTADO ENTAO, SE SE COORDENASSE A REDE

FER• ROVANIA PAULISTA, NUM LMM EQUACIONADO NOS

CENTROS DE PRODUCAO SE FARIA NAO APENAS O

TRABALHO DE GARANTIR AQUELES POBRES

AGRICULTORES AOS PEQUENOS PRODUTORES DA REGIAO DO

ESTADO DE SAO PAULO, DE MATO GROSSO, DO

PARANA E DE OUTRAS REGIOES DESTA PATRIA, DE

TRAZE-LOS PARA O GRANDE CENTRO COMO SAO

PAULO, COMO TAMBEM, ATRAVES DE UNI

PROCESSO DE EQUACIONAMENTO DO PROBLEMS

FERROCIARIA PARA MANUTENCAO DO OARQUE

FERROVIARIO EVITAR-SE-A A DIVERSIFICACAO DE PADRAO

DE MATERIAL FERROVIARIO, QUE E O IATRO JAIOR

DE ENCARECIMENTO E' O PROBLEMA DO

TRANSDORE QUE SE OBSERVA NA CAPITAL E•]QUANTO

AS EMPRESAS PARTICULARES SE ENAQUECENL E

GANHAM DINHEIRO, A O.M.T.C., PORQUE NAO

TEM A PADRONIZAR DOS SEUS VEIULOS

APRESENTA UM DEFICIT ASSUSTADOR

ENTAO O ETADO PRECISA, •XATAMENTO

APRESENTAR UM PLANO CONJUNTO I*O PROCESSO

DA MANUTENCAO DO TRANSPORTE FERROVIARIO

PARA QUE ELE NAO VRI SE ANIQUILANDO PORQUE

HOJE NINGUEM NIASI DESEJA VIAJAR ATRAVES

-DAS COMPOSICOES DAS FERROVIAS CARA

PERCORRER 30, 50 OU 70 QUILOMETROS NIGUEM NIAS

PORQUE O PROCESSO RODOVIARIO CACARE

ASSUSTADORAMENTE COM O PROCESSO FERROVIARIO

ENTAO, O PLANEJAMENTO E INDISPENSAVEL

A MENSAGEM DO SR. CANARIHO PINTO, E

PRECISO QUE SE TORNE REALIDADE, PARA QUE SE

RESOLVA O PROBLEMA DO SETOR FERROVIARIO DO

ESTA¿LO, PARA QUE SE EQUACIONE TANTO O

PROBLEMA DA PRODUCAO QUANTO O DO

ABASTECIMENTO SOMENTE ASSIM, SR. PRESIDENTE, AS

FERROVIAS ESTARAO EM CONDICOES DE OFERECER

A SAO PAULO NAO APENAS UM BO,N PONTO DE

SUSTENTACAO, LILAS, ACI.,NA DE T:/DO, ESTARAO

CONTRIBUINDO COM A SUA GRANDE MISSAO DE

TRANSPORTAI AS NOSSAS RIQUEZAS E COM ISTO

NAO SE CRIARIAM PRIVILEGIOS

O QUE SE VERIFICA E QUE DETERMINADAS

COMPANHIAS FRETAM VAGOEL PARA FISCALEM

PARADOS NAS ESTA@ES, AS VEZES TORADOS, A FIM

DE NAO PERMITIR A SOBRECARGA LOS PRODUTOS

11OS CENTROS DE CONSULINO PARA. RUTILE ASSIM,

SE NL,ARLTELIHALN OS PRECOS TIN ALTO NIVEL

E SE O GOVERNO DO ESTADO ORDENASSE

TODAS AS FERROVIAS, ESTE PROCESSO DE

TRANSPOR'TES DE PRODUCAO FACCIONARIA EM TODO O

ESTADO DE SAO PAULA E AS FERROVIAS NAO

TERIAM O DEFIE ASSUSTADOR QUE STAO

APRESENTANDO E PODERIAM CONCORRER

L.ITHNOS A PESPECTIVA DE AGORA, O PANORALTDA

SOBRIO DE QUE IRA SUCLUNT.,IR O A, OCCO

FERROVIARIO NO ESTADO DE SAO PAULA, CMO BEM

O DESSITIA A RE;LE FCRROVI,L!'.,A LETERAL

ATRAVES DA FAITOSA CENTRAL CIO RASIL E

OUTRAS RAMIFICACOES, QUE ARGENTUN DEFI,.IT

ASSUSTADOR, DA ORDEM DE 30, 50 OU NIASI

BILHOES DO CRUZEIROS

SR. PRESIDENTE E SIS DEPARADO% ESTE

O PONTO DE SISTA QUE DESEJAVA EPOR

O TRANSPORTE E A BASE FUNDAMENTAL DO

ENRIQUECIMENTO ELEMENTO QUE ABRE OS

HORIZONTES DO ESTADO POREM, CMN A TUAL

DIRECAO, A ESTRADA DE FERRO SOROCABANA ESTA

FADADA AO DESAJUSTE, AO FACAS TOTAL

A HORA E DE COMPREENSAO NE ENTANTO, A

DIRECAO DA FERROVIA CRIOU UNI ESTADO DE

ANIMOSIDADE ENTRE TO•LOS OS SEUS SEVIDORES EIS

QIUE JA NAO MAIS SE ESBOCA UNI SORRISO NOS

LABIOS DOS FERROVIARIOS DA ESTRADA DE FERRO

SOROCABANA

A DIRECAO DESSA FERROVIA MOSTRA-SE

TOTALMENTE INCAPAZ DO GERIR OS

MPREENDIMENTOS DE EMPRESA E TANTO E •ERDADE QUE

APRESENTEI, RELATIVOSOS FATOS QUE AQUI ONTESTACAONO

SEIL VICE-DIRETOR, NAO MOREIRAUL I

NEIN TAPOUCO QUANTO AO EQUACIONANDO

DE CER'TOS PROBLEMAS, ESPECIALMENTE O DO

APARELHAMENTO E DA RETIFICACAO DA FERROVIA

VEJA-SE, POR EXEMPLO, O TEMPO QUE E

GASTO DE OURINHOS A ASSIS GASTA-SE,

GERALMENTE QUARENTA MINUTOS, ENQUANTO QUE

EXA ESTRADA DE FERRO SOROCABA-G DETEMPO

CONSUNIDOR E DE 180 NLINUTOS. ISOO NOS

PARECE ABSURDO

O GOVERNO PRECONIZA A
EMQUANTO, ISSO,DETERMINADOS [RT.-HAS. VERN

ELETRIFICACAO DE ELETRIFICACAO DAQUES

FICAMOS QUE SEM A

TRECHOS, ESTRADA TERIA NUMERARIIOBASTANSUA

TE PARA FAZER A RETIFICACAO E DIMINUIR AS

DISTANCIAS

NAO TENHO AINDA TUL MAOS DADOS

POSITIVOS A RESPEITO DO REAPARELHAMENTO E

RETIFICACAO DA SOROCABANA, ENTRO BOTUCATU E

PRESIDENTE PRUDENTE, PORQUE VAI DIMINUIR CM 106

TRINQUILOMETROS SE SE PROCESSAR A MIN

CAO E A ELETRIFICACAO DES,SES TRECHOS

PODERIA SERVIR PARA A RETIFICACAO DEBRANDO

NUNMERARIO IMENSO PARA A ECONOMIA DA FERROVIA

ENTAO AI SE DEMONSTRA E QUEN AFIRMOU DA

TRIBUNA FOI O DELINEADO DE NOSSA BANCADA

SANCEZ POSTIGO QUANDO A SOROCABANA FEZ

O CONTRATO PARA ESTENDER SNAS LINHAS, O

COTRATO FOI FEITO POR QUILOMETRO E QUANTO MAIS

QUILOMETRO FIZESSE MATA GANHARIA A EMPRESA

QUE VENCEU A CONCORRENCIA ENTAO E PRECS

QUE ESTA CASA CONSTATE COMO O

SOBEJAMENTE A RETIFICACAO ADRESSA RAMAL E IMPORTANTO

PAIA A ECONOMIA DA. FERROVIA E IMPORTANTE PARA

DIMINUIR A DISTANCIA E O TEMPO A DIRECAO

DA ENTRADA DE FEITO SOROCABANA NAO TROUXE

A CASA NENHUMA EXPLICACAO E NENHUM DOS

DETALHES QUE, INFELIZMENTE, NAO POSSO

OFERECER, PORQUE NM PRONTIFIQUEI NAS FERIAS

PARLAMENTARES A PERCONE AS LINHAS PARA TRAZER

AQUI E OFERECER HUMILDEMENTE A MINHA

COLABORACAO CONTINUO A AFIRMAR QUE O PROJETO

DE LEI ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO NAO SE

JUSSTIFICA E A ATUAL DIRECAO DA E.F.S. NAO SE

ENCONTRA EM CONDICOES DE GERIR OS AEGIS

DESSA EMPRESA MALDASSE A DÑECAO PLANOS

CORETOS E OBJETIVOS SHR A EOLUCAO DO PARQUE

FERROVIARIO PEDERIA ATE MO CALAR, MAS NAO

HA PLANEJAMENTO, NAO HA EQUACIONAMENTO DE

PROBLEMAS, NAO ISAA A DIRECAO O PROBLEMA DO

TRANSPORTE, O PROBLEMA DA ECONOMIA DO

ESTADO PARA RESOLVE-LO NAO SABE A DIRECAO DA

E.P.S. QUE ELA E IMPORTANTE PARA A ECONOMIA

DO E•.TADO E NAO HA NENHUM PLANEJAMENTO

PARA ATENDER R, ECONOMIA ENQUANTO UIN

CIDADAO FICA A PROCURA DE UM QUILO DE ARROZ

NO MERCADO DE SAO PAULO, PAGANDO UNIA

FORTUNA, QUEM O PRODUZ EM SANTA CATARINA E

*
NO RIO GRANDE DO SUL E A FERROVIA

PODERIA TRAZEI O PRODUTO MAIS BARATO EM

CONEXAO COM OUTRAS FERROVIAS GANHA MUITO

POUCO O GOVENO TEM O DIREITO E O DEVER DE

AJUDAR A ECONOMIA DO ESTADO MAS ELO FAZ

AOOUVIDOS DE MERCADOR PLANEJAMENTO

ECOOMICO DAS REGIOES QUE PRODUZERE E DOS GRANDES

CENTROS POPULACIONAIS, ONDE SE PAGA OS OLHOS

DA CAIA PELO ARROZ E QUEM GANHA? APENAS

OS INTERMEDIARIOS ENTAO, DE QUE VAIE 9 TRAN,

SPOSTO SE O GOVERNO DAAA SE PREOCUPA EIN

ATENDELOS PONTES IMPORTANTES E FUNDAMENTAIS

DA ECONOMIA DO ESTADO? AINDA NIAIA * NAO

HOUVER PLANEJAMENTO O PROCESSO RODOVIARIO

CM SAO PAULO VAI LIQUIDAR CONI AS FERROVIAS

DO ESTADO, PORQUE SE AS FERROVIAS NAO

APRESSAM A SUA EVOLUCAO, O SEU €LESENVOLVINLENTO

O SEU APERFEICOAMENTO,O QUEM VAI PREFERIR

AS FERROVIAS? PROCE•.•ORODOVIARIO E MUITO

NIASI FACIL, COMODO E BARATO, JA QUE SAO

PAULO POSSUI BELAS RODOVIAS ASILADAS

ENTAO A PREOCUPACAO DA DIRECAO DA E.F.S,

DEVIA SER AA9 APENAS O PLANEJAMENTO, MAS O

ATENDIMENTO ECONOMICO DELTA,, REGIOES ESSE

PLANEJAMENTO E VIAVEL, CONCRETIZAVEL E

EXEQUIVEL NAO SE AFIGURA, PORTANTO, SRS

DEPUTAD QUE DEVA VOTAR FAVORAVELMENTE OUVI

UMA PALESTRA DO SECRETARIO DE TRANSPORTES,

NA TELEVIAO, NA EPOCA DA GREVE E TAMBA

A PALAVRA DO DIRETOR DA SOROCABANA E TIVE

SAUDADE DO EXDEPUTADA DAGOBERTO SALLES,

NACIONALISTA, O LA NA TELEVISAO SE

APRSENTAVA LINI LLOIRLELLL COUR PENSAMENTO

COMPLETAMENTO DIFERENTE DAQUELE VIBRANTE DEPUTADO

NACIONALISTA DAGOBERTO SALLES E O DIRETOS

QUE FOI PRESTAR DEPOIMENTO NA TELEVISAO, NAO

DISSE CODA COM COISA, NAO JUSTIFICOU SEQUER

A &.UA PRESENCA, QUANDO O MOMENTO NAO E.RA

APENAS DE CONDENAR OS CIDADAOS QUE FAZIAM

GREVE, MAS FAZER LIMA EXPOSICAO, *A QUE EIA

UNIA CADEIA DE RADIO E DE CLEVIO QUO

ESTARA A SERVICO DA SECRETARIA DOS

TRAUSP:,RTEG. ESTE HUMILDE DEPUTADO, ILO LUGAR DO

SECRETARIO D.OS TRANSPORTES E DO DILTOR DA*

ESTRADA DE FERRO SOROCABANA, TERIA

ALREDO AO ¡MVO DO SAO PAULO O QUE PENISCA A

DIRECAO DAQUELA FERROVIA EM REIAO A

ECONOMIA DO ESTADO O AO BEM-ESTAR DE POVO

FORAM ELES, AI, LESIMO POLITICOS,

PORRE N,-5.O AOUBERALN NENA JUSTIFICAR A AUA

PREENCHA NAO SITUARAM O LNOBLELNA NO AMAGO

CIA QUESTAO FUGIRAM TOTALMNTE E

LIMITARAM-SE TANTO O SECRETARIO DOS TRANSPORTES,

QUANTO O DIRETOR DA ESTRADA TIE FERRO

ZABALLA A DETERMIPROCEDA CRITICAS QUE NAO

CRANI JUSTAS, POIS SE COLOCAR ELICS HZ

MA POSICAO DOS FERROVIARIO AI E QUE PER-:

((:BI A, FRAQUEZA (LA ADIMINISTRACAO MQUE I

SE A DIRECAO DA LASTRADA DE FERRO

LORETANA TI\'ES•O ARAIJULGAMENTO TIVESSE ULA

PLANEJAMENTO OBJETIVO, TERTA IDO 5. TELEVISAO E DITO

A POPULACAO DE TEDO O L':,(ADO CIE SAO

PAULO, CEIE A DIRECAO (IA FERROVIA ESTAVA

PROFUNDASTE PRCELA VON1 O PROBLEMA

FERROVIARIO CAM OS TRASPORTES DA ECONOMIA DO

ESTADO, PARA DAR UNI ACELERAMENTO A

ECOMANIA CIESE FASTADO E A ECONOMIA DOS

ESTALO VIZINHOS C PROMAVA-SE

1)ROFTULCIALNENTE COM A FERRAVILA PARALISADA TANTOS DIAS,

TRAZENDO LN'EJUL:O TEUFEL PARA O ESTVDO.

DIRIA ALAIS, QUE A ESRADO DE FERRO

ZABALLA TINHA EM MIRA TRANSPORTAR, DO SANTA

CATARINA, DO ILIO GRANDE CIO SEMI, DE MATO

GROSSO, ,'IS R'C'.S.EL'VA'S AGROPECUARIAS PARA OS

TNP CENTRO•12ONSUMNIT•OLE.S; QUO OS ICS

NA9 FIANL CONTINUAR ¡LARADOS, E INCLUSIVE

INCITAVA OS FERROVIARIOS A ACELERAREI O

PROGRAMA DO GOVERNO O ASQUL, TRAZENDO

OREAIS CONVENCERIAM OS

TELEESPCCTA(IORES O ATRAIRIA TAMBEM A MINHA

GASTROPATIA QUE MOF.TR,•SEM, MATEMATICAMENTE

COENTRADA DE FERRO SOROCABANA ESTARIAMO A RECEITA EQUILIBR,'ADA, NAA

TECOM ASNA QUE

RIA DEFICIT, QUE NAO HAVERIA PASSES POLITICOS,

QUE NAO ENCHERIA SEUS VAGOES DE AGEITOS

DE PRILEIRA CLASSE E DE LEITO, COM PASSES DE

FAVORES MN GRAN.'A QUANTIDADE, ATRAVES CLOS

CARTUCHOS ELOS DELETORIOS DOS PARTIDOS DO

GOVENO ENTAO DISSERO QUE A FERROVIA ILLA

IMPLANTAR BINU REGIME DE AUSTERIDADE E DE

REFERIDETERMINANDO PEDIRIA AOS

FERROVIARIOS PAULISTAS, PAULISTAS DE CORACAO, ARRUQUE

DASM NESES MISTER A GRANDE FERROVIA

PAULISTA, GRAVITANTE DA ECONOMIA DO

ESTADO CENTRO

ENTRETANTO, LA COMPARECE O SECRETARIO

DOS TRANSPORTES COMPLETAMENTE DIMINUIDO,

DIANTE DAS CAMARAS DA TELEVISAO, E ATE FIQUEI

DUVIDANDO AQUELE FOSSE NOBREEXECUQUE O

TADO DAGOBERTO SALLES, VIBRANTE

LACIONADOS LA ESTAVA, NA TELEVISAO, SEM PODER"

SEDIALOGAR.QUERDIANTE DESSES FATOS, DO SECRETARIO DOS

TRANSPORTES DO DIRETOR DA ESTRADA DE

SOROCABANAE PALAVRASRO QUE EM POUCAS

CONTRADITES ESTE DEPUTADO NAO TEÑA,

NAQUELA OPORTUNIDADE E NAO TEM NENE

MEMENTO, CONDICOES DE JUSTIFICAR O SEU VOTO

FAVORAVEL A DO PODER EXECUTIVO,

62 61, MENSAGEMASSENBLEIA LEGISLATIVA DEN.O QUE A

SAA PAULO TRANSFORMOU PROJETO DE LEI

413. E ASSIM 13RASILENI ESTA PASSANDOMESMADO OINVERSAO DE VALORES

POR MN PROCESSOESCOLHE HOE

PARECE QUE OS CARGOS PAIS AOS

NAO HOMENS E'LENS OS PARA OS CARGOS OO

DESAJUSTE DA HOMEMMAQUINATALHADOADMINISTRATIVA! NAO

SE ESCOLHE O PARA O CARGO;

ESCOLHES CIDADAO,

CIDADAO, NAOO TENDOMAIGO PARAVO,2.ACAO,O GABARRO,E OA O A

CAPACIDADE, INTENCAO, DISPOSICAO

TADE DE TRABALHARA APODE ADAPTAR-SEA

VONREDUDR.NEO FRACASSO DA ALIAOCARGO I*O EM

UMA CORO ONISTRACAO RID FERROVIA

SOROCABANA, QUE POSSUI 20 N*L FERROVIAR'IOS E

ZELOSOS A GRANDO MAIORIA RIELE TANTO E

VERDADE QUANDO TOMEI COMPOSICAO AS
QUE UIANA

21,30 HORAS DE UMA QUINTA-FEIRA, VESPERA DE

FERIADO, CONVERSAVA CONI OS PICOTADORES, COM

OS GUARDA-EM GUARDA-FREIO, E ELES ME

DIZIMAR MELANCOLICAMENTE: DEPUTADO,

TINCAR ESTE ESTADO DE RAISKAS DIRECAOSE COMIDANA

ESTIADA DO FENO SOROCABANA, DAQUI B, 6

LESES NOSSOS FILHOS NAO TERAO O PAO DE

CADE DIA; VEJA, DEPUTADO, O MONTO DE PAKES

LIVRES, DE FAVORES, VEJA AS PASSAGENS! 1.:

HOUVE SMM VAGAO UM PASSAGEIRO QUE DEU

RIS'IDA POR HAVER PAGO A SUA PASSAGEM,

PORQE ENTRE 10 OLL 12 PASSAGEIROS, SEMENTE ELE

HAVIA PAGO A SUA PASSAGEM E OS

FERROVIARIOS, CONIGESDEPUTADOAPREENSAO JUSTIFICADA,

DEMONSTRAVAM A O ZELO PELA FERLONI

SE NAO TIVESSEM TAL ZELO, NAO TEÑAM

PREOCUPACAO ALGUMA - ORA, O GOVERNO QUE DE

PASSES A FADO MUNDO, CONTENTO QUE EU

RECEBE OS MEUS VENCIMENTOS NO FIM DO M•!...

ETT O AMOR PELOSFERMAS SENTI A ESTRADA

ROVIARIOS, COM ESSA PREOCUPACAO

MANIFESTADA E DENLONSTRACKA PELOS HUMILDES QUE

VIAJAVAM NAQUELA COMPORACAO DEPOIS, ESTIVO

CM BOTUCATU: ÆATI O PROBLEMA; ESTIVE NAS

OFICINAS CIE SOROCABA: SENTI O PROBLEMA;

ESTIVE COM OS FERROVIARIOS DE ASSIS; VENTI

SLTDA O PROBLEM VISITEI DROPES FERROVIARIO DE

OURINHOS A ESULA PREOCUPACAO NA

CAMPANHA POLITICA DA CIDADE DE ASSIS, O

CANDIDATO DO GOVERNO TINHA 28 FUNCIONARIOS DA,

ESTR'ADA DO FERRO TRABALHANDO ATIVAMENT&

PARA SI, SEM PESTAR MIL SERVICO A FERROVIA

O NOBRE DEPUTADO SANTILLI SOBRINHO FEZ UM

REQUERILINO A ESTA CASA, PEDINDO

FORMACOES NESSE SENTIDO AO PODER EXECUTIVO, A

DIMETO DA ESTRADA DE FERRO SOROCABANA ATE

AGORA, NAO RECEBEU A RESPOSTA O PLEITO

ELEITORAL PASSOU E TUDO ISTO PREOCUPA

PROFUNDAMENTE FERROVIARIOS E ELESCIOS MESMOS

TARAM OS COMPANHEIROS QUE ESTAVAM A

CIVICO CAMPANHA PIRRICA PRESTAREM SEM

HENHUM SERVICO A FENOLIA E EU SENTI, AO

PERCON TODO O TRAJETO DA SOROCABANA, ESSA

PREOCUPACAO DOS FERROVIARIOS E AI

COMPROVEI O AMOR DOS FERROVIARIOS PEA ISTRADO DE

FORRO SORCEABANA. GOSTARIA QUE A DIRECAO CLA

FERROVIA, T*ALILI2EIRL PRCESSE-SE ASSI:N,

PREOCUPADA COM O BEM-ESTAR EIA FERROVIA E O SEIL

DESENVOLVIMENTO,

GOSTARIA QUE O DIRETOR PULCE SAIR DO

SEU GABINETE E OASE DIALOGAR CONI OS

FERROVIARIOS CM SOROCABA, EM BOTUCATU, EM

ASTS EM PRESIDENTE PRUDENTE GOSTARIA

QUE O DIRETOR PUDESSE ESTUDAR *IN LOCO" O

PROBLEMA DA RETIFICACAO DE DETERMINADOS

TRECHOS; PUDESSE SE EMPENHAR A FUCO

NOSSE ASSUNTO E, CMN SIMPATIA, TRANSFORMAR

ESSA CASA, QUE E A ESTRADA DE FERRO

SOROLLA EM CASA DE CONCORDIA, DE

APAZIGUAMENTO, DE 1)ONS E.NTENDIMENTOR. GOSTARIA

QUE ESSA SINDICANCIA E ESSA COMISSAO DE

INQUERITO QUC AI ESTA INSTANCIADA PARA PUNIR

PEDIMENOS IERROVIARIES. PUDESSE FMN ESPN

RITO COMPREENSIVO, NAO ATICAR

ARBITRARIEDADES E, ATRAVES DA ASSCIACAO DA CLAS'SE

COORDENAR OS TRABALHOS AI, ENTAO, SRS

DEPUTADOS, ESTARIA AO LADO DA DIRECAO DA

ESTRADA DE FERIO SOROCABANA E PODERIA

.MA•, O EMILO NAO NODE VIR DOS

FERROVIARIOS O EXEMPLO TEM QUE ,II DA. DIRECAO DA

ESTRADA DE FERNO O EXEMPLO LTA PODE VIR

(TOS FILIPPOS TEM QUE VIR DES PAIS O

EXEMPLO NAO PODE VAIR DOS AHES TEM €LUE SAIS"

DOS NI-OFC»;O.RES. O EXCITATIVO NAO POADE SAIR"

DOS DISCIPULOS TEM QUE SAIR DOS LNESTRES.

E. OS SIRES OS PROFESSORES OS PAIS, NAO

PUNCIONANDO DE ACCORDO NAO DANDO BOM

EXELSO LAO 12CDE:N C.XIGIM O RESPEITO, A

CO•.NPRECM:AO, A CONCORDIA O TABALHO A

DICATTI IIA AI EXATAMENTE O ASPECTO DA

AUTORIADE *IA AUSTERIDADE A AUTORIDADEC

NAO IML.OE PELA V.%LENCM. AAUTORIDADSE

DE ADQUIRE PELA AUSTERIDADE NAOSE SE

PODO ECLEONAR SINIPLESMELTTEPURA E OS

FELROVIARICS ENTRG,RECICLE ALN EM GREVE

CL'I.21I*0S AQL.'ALISSI PORQE ELLTRARAI/I E!LR GREVE,

E* ADB ESSE ,N=-L:CCTO QUE ANATO O PROJETO

N.O 413. S6 POSSO CONCORDAR COM A

.MENSAGCM N.0 62 E SER PELA APROVACAO DE

ABERTEMA DE CREDITO ENTRE O BANCO NACIONAL DE

DESENVOLVIMENTO ECONOMICC E O GOVERNO

CIO ESTADO, CONHECENDO OS AUTOS DO

PROJENAO ENCONTRMLDO FUNDAMENTOSJUSTO OS

TIFICAVEIS, DISCORDO NAO ESTA CERTO

TAMBU DIRECAO DA E•STRADA DE FERRO

SOROCABANAA IIAM CLIMA DE INTRANQUILIDADE

HITA DO UMIGUALDADE ENTRO SIFERROLA E O

VIARIO A DECAO TECNL QUE SE ANTER NA

SUA POSICAO DE DIRECAO, COME OS FERROVIARIOS

SE MANTERAO NA SUA NAO E QTE A DIRECAO

DAS FERROVIASCOMPODESELA SUPERIOR, INAS E O,

AUTORIDADE A DILECAO QUERER

IMPOR AUTORIDADE, ATRAVES DE INQUERITO

ADMNISTRATIVO PELA PUNICAO? AI VAI

REACENDER OS ANIMOS AI VAI CRIAR AMBIENTE DE

INCOMPATIBILIDADE, DE INTRANQUILIDADE ENTRE

ELA E OX FERROVIARIOS O CERTO SERIA O

APAZIGUAMENTO SERIA O DIAIOGO. O CERTO ,:RIA O

ENTENDIMENTO O CERTO SERIA, SR.

PREMENTE ESTA MIRA CORDIAL DE TRATAMENTO,

ESTA MANEIRA CORDIAL DE ENTENDIMENTO E

TATUM DIRETOR DANHO CERTEZA DE SE O

ESTRADA DE FERROQUESORICABANA FOSE INTELLI

GENTE, PROTENDERIA DESSA FORMA EU, LLO

LUGAR, PEGARIA MINHA MALETA IRIASEU A E

TODAS OFICINAS,:VISITAR AS CONVERSAR COM OE

FUNCIONARIS SUSPENDERIA ESSES INQUERITOS

CRIARIA UNI CLIMA DE TRANQUILIDAD DE

ORDEM, DE DISCIPLINA E CHAMARIA OS

FERROVIARIOS PARA CONSTRUIR A GRANDE FERROVIA

PAULISTA, PROSTRANDO QUE COM PAZ, COM A

TRANQUILIDADE SE CONSTROI E AI EU VOLTO A,

MO LEMBRAR DO GRARE FILOSOFO CHINES

CONFUCIO HA POUCOS DIAS, PARA APRENDER UM

POUCO EAS EXPRESSOES VIVAS DOS FILOSOFOS

BUSQUEI SOCRATES ARISTOCLES E CONFUCIO

E O CHHLES SE ME AIIG-URA COMO A EXPRESS•

VIV,A 0A PAZ EIN TAO POUCAS PALAVRAS, JA

NAQUELA EPOCA, SINTETIZAV,3 A PAZ ATRAVES DA

HONESTIDADE, DO TRABALHO, DA PROSPERIDADE

DA UNIAO, DA DISCIPLINA, DA ADADE DA

FAMIIA DA UNIDADE DOS LARES, ATRAVES DA

UNIDADE DA SOCIEDADE ASSIM E QUE -*E

CONSTROI PROPRIA SOCIEDADEA PAZ PARA A

SUGESTAO DIRETOR *DAESE A MINHA AO

TRADA DE FERRO SOROCABANA E QUE APANHE

ALGUMAS CITACOES DE CONFUNCOM A RESPEITO

DA PAZ, DO PROGRE DA HONESTIDADE DA

PROPRIEDADE, DA AUSTERIDADE E LEIAS NA

HORA DO SETT REPOUSO DIARIO E ENTAO

CONCORDARA, COM ESTE DEPUTADO CRIE, CONSTRUA A

PAZ DEUTERO DA SOROCABANA' A FERROVIA

TRANSPORTARA DINHEIRO, EDIHCARA RIQUEZAS,

CONTRIBUIRA PARA A GRANDEZA DO ESTADO,

TRANSPORTARA A PAZ DO PROGRESSO E DA

PROSPERIDADE AOS CENTROS DE PRODUCAO, AOS

CENTROS DE TONS-OMO.

E' ISSO ENTENDO, NAO E*A

INVERSAO DE CALORESO QUE QNE SE VEE HOJE

ESCOLHEU-SE HOLMENSSUBESSES CARGOS PATA OS

TINTILANDO O VALOR EES CARGOS, INVES DE SE

ESCOLHER OS HOMENS PARA CA CERTOS,CARGOS, DANDO

MENS CERTOS PARA OS CARGOS A

VALOR REAL A CAPACIDADE DOA HOMENS

INVERSAO DE VALORES TEIN SACRIFICADO

PROFUNDAMENTE ESTE ESTADO E ESTA NACAO

DE MANEIRA, SR. PRESIDENTE E SRS

DEPUTADAS QUE EU GASTARIA QUE CADA

GOVER'NO, AO ASSTLNLIR O CO111AADO DE NLA COMUNA,

PUDESSE CONSTITUIR UMA EQUIPE DE HOMENS

I CAPAÆS, TECNICOS, QUE SE PREOCUPASSEM

EXCLUSIVAMENTE COM O PROBLEMA

ADMINISTRATIVO, PORQUE OATENDIMENTO *A PRIORI" DAS

ASPIRASSES POLITICAS LEVA AO FRACASSO O

ADMINISTRATIVO ISTO, ATRAVES D*INVERNOSILO DE VALORES, A EARQUIA GENERALIZADA

INFELIZMENTE, INTERCO POLITICOS SESOOSINTERESSES DA COLETIVIDADE

HENR AOS DAS ADMINISTRAE

DAI E FRUE VEM O FRACASSO

CIDAO
MICOSES CONVECAO UM PARA SER

NISTRO DE MINAS E ENERGIA APENAS POR

PERTENCER ELE GRANDO PARTIDOCOAVA MN

EN-SE UM CIDADAO PARA SER MINISTRO DE

ENERGIA ETB LIGADONAS E APENAR PORQUE A

MN GIANDRE PARTIDO CONVOCA-SE 1111A

CIDADAO PA¢A SER SECRETARIO DA AGRICULTURA OU

DA FAZENDA OU OUTROS CARGOS, HS VEZES, POR

•ONVENIENCIA DE ORDEM L•)LLTICA. E AI ESTA

SITUADO O GRAVAME CIO INVERSAO DE VALORES

A ESTRADA (LE FERRO SOROCABANA NO MCA

ETENDER TAMBEL ESTA AGRAVADA PELO PRCCESSO

DE INVERSAO DE VALORES POSUI UNT

VICEDIRETOR, QUE NAO OBTENDE DE FERROVIA,

SVMENTE DE TRILHOS, POIS SE VAI ATRAVESSAR A

LINHA DA UNIA TOPADA SENTE QUE E TRILHO

FORA DISSO, NAO ENTENDE NADA

ENTRETANTO, E VICE-DIRETOR DE UMA GRANDE FCRROVIA.

AI ESTA A INTERSAO DE VALO;ES E O DIRETOR?

E' ENGENHEIRO? ADMITO QUE SEJA VEIO DA

ADMINISTRACAO ANTERIOR AIAS NAO

APRESENTA AB;OIATAMCNTE NADA (LE POSITIVO QUE

JUSTIFIQUE A S,UA EAPACIDA.-IE. ENTAO, PELNOS DE

EXIGIR DO ENGENHEIRO, DIR«TOR DA ESTRADA DE

FERRO SOROCABANA, MEGUM PIANO OBJETIVO,

CONCRETO, PARA JUSTIFICAR A SUA COMPETENCIA

E ES FATOS AI ESTAO, PROVADOS DA TOTAL

INCAPACIDADE AEHNINISTRATIVA. TANTO E

VERDADE QUE AS GREVES TEM QUALIDD E OS

AMIILCAR VAO SE ACHLANDO A CADA INSTANTE, CONA

A PARTIDARIZACAO DA GRANDE FEROVIA E

CONSEQLICNTELNELIT*A FET ILL (*,O O PROGRESSO ECOLALICO
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